

Mailly-le-Camp : l'école de vélo, le nouveau chapitre du cyclo-club

Reconnue « École française de vélo », la structure a pour objectif de sensibiliser les enfants, les adolescents et les adultes à une pratique sécurisée.



Le Cyclo-Club de Mailly entre dans une ère excitante avec l'annonce d'une aventure exceptionnelle. Après une année de dévouement intense, rythmée par des efforts soutenus dans le domaine administratif et des sessions de formation assidues, l'association se voit décerner avec fierté le prestigieux label « École française de vélo ».

Alors que l'inauguration officielle est planifiée pour le printemps 2024, des formations supplémentaires sont en cours de validation en étroite collaboration avec la Fédération française de vélo.

Créer une équipe passionnée et compétente

Bien au-delà de l'objectif de sensibiliser les enfants, les adolescents et les adultes à une pratique sécurisée du vélo, cette école s'engage résolument dans la mission de former des encadrants. L'idée est de créer une communauté passionnée et compétente capable de transmettre les valeurs du cyclisme de manière inspirante.

Pour l'école de vélo, une équipe dévouée a été mise en place avec Romaric Bédard qui en sera le vice-président, suivi de Fanny Bédard, secrétaire. Flavie Besse et Cyrielle Frebault leur emboîtent le pas en tant que responsable formation et responsable conventions partenaires.

Sans oublier un référent jeune en cours de validation ainsi que six autres personnes en formation d'encadrement.

Si l'univers du vélo vous fascine, que vous aspirez à découvrir une nouvelle activité physique dynamique ou tout simplement à adopter un mode de déplacement écologique et sûr, vous êtes chaleureusement encouragé à prendre contact avec le président. L'année 2024 s'annonce comme le point de départ d'une aventure véritablement exceptionnelle où la passion pour le cyclisme se marie harmonieusement avec le désir de créer une communauté engagée et éduquée.